

Petrer lanza la segunda convocatoria de ayudas para nuevos negocios en el casco antiguo

30/07/2025



Sara González, beneficiaria de estas ayudas; junto a David Morcillo, concejal de Urbanismo de Petrer | Ayuntamiento de Petrer

El Ayuntamiento de Petrer ha puesto en marcha la segunda edición de las ayudas municipales para la apertura, mejora o alquiler de locales comerciales y de hostelería en el casco antiguo y su entorno. La iniciativa, impulsada desde la concejalía de Urbanismo dentro de la campaña "Vuelve al Corazón de Petrer", busca fomentar la actividad económica en el centro histórico de la localidad.

Los proyectos podrán optar hasta a 15.000 euros de subvención a través de dos líneas de ayuda compatibles: una primera, de hasta 10.000 euros, destinada a obras de reforma, equipamiento, mobiliario y maquinaria; y una segunda, de hasta 5.000 euros, para cubrir el 75% del alquiler durante los seis primeros meses. Las ayudas se dirigen a autónomos, pequeñas empresas, cooperativas y comunidades de bienes con actividad en zonas como Gabriel Payà, País Valencià, Cánovas del

Castillo, La Huerta, Nou o Derrocat, entre otras.

En 2024, cinco nuevos negocios se beneficiaron de la primera convocatoria, con un total de 26.776 euros en ayudas municipales. Entre ellos, dos centros de estética, un estudio de pilates y yoga y dos bares-cafetería. "Estas

ayudas están funcionando muy bien, como ya ocurrió con las de vivienda, y están contribuyendo a reactivar el casco antiguo", ha señalado el concejal de Urbanismo, David Morcillo. Las solicitudes pueden presentarse hasta el 30 de septiembre, presencialmente o a través de la sede electrónica municipal.